



► COMUNICADO DEL AYUNTAMIENTO DE TALAYUELA

El Ayuntamiento de Talayuela informa a la ciudadanía que, debido a las intensas lluvias registradas durante el pasado fin de semana, se ha detectado un aumento puntual de turbidez en el agua de la red de abastecimiento.

Aunque por el momento, no existe confirmación de riesgo sanitario, siguiendo recomendaciones oficiales de la Dirección de Salud, se ruega a la población que, por precaución, adopte las siguientes medidas:

- ◆ Evitar en lo posible el consumo directo de agua del grifo hasta disponer de los resultados definitivos.
- ◆ En caso de necesidad, se recomienda hervir el agua durante al menos un minuto antes de su consumo.
- ◆ El agua puede seguir utilizándose con normalidad para higiene personal y limpieza.

Queremos transmitir un mensaje de tranquilidad. Esta situación es frecuente tras episodios de fuertes lluvias y se están realizando los controles necesarios para garantizar la calidad del agua.

Desde el Ayuntamiento y el Área de Salud, se está trabajando de forma continua y coordinada para solucionar esta incidencia y se comunicará cualquier novedad.

Agradecemos la comprensión y colaboración de todos los vecinos y vecinas.

Ayuntamiento de Talayuela